

臥

薪嘗

胆

学 校 だより 校

海南市立 園 稚 学

幼 R4. 11. 22

恩師

の言

葉どお

l)

努力

日

本

表の「

侍ジャパン」の

員

んとし

嘗

胆

を

糧

う

か 臥

パ・リーグの中で最も日本一から遠ざかり二十六年ぶりの ローズの勝利により幕を閉じました。 トスワローズも健闘 など劇的なシーズンでした。そのオリックスに涙をのんだ、ヤク か三ヶ月での 八月末は と約一ヶ月で終わりです。 を迎え、 今年の日本のプロ野球は、 神 (がしんしょうたん)」 期となり、 連 様」と称され 日 冷え込みの 気温の変化には驚きです。いよいよ、 三十 しました。 度を超える日 学習のまとめを頑 厳 王貞治 しさを実感し 中でも三冠王に 日本シリーズでオリックスバファ 学校では、長かった二学期の締 下 津 リーグ最終戦での優勝決定、 選手の年 々が続いてきたかと思うと、 小学 張っているところです ·校(ています。 (園)長 間 輝いた村上 ホ ムラン 井 師 Ш 一宗 日 勝 期 利 本 今 隆

年も

あ

くくりの

時

わ始

 \bigcirc

師

走

ず

を達成するために苦労をじっと耐え忍ぶ、という意味の 薪嘗胆」という言葉を でしたが 表 歳 校 時 入 り 言 の若 代

高

校

 \bigcirc

恩

す

しさを味

わいます。

そんな村上選手に対

Ĺ

じゃない。十七歳でプロに入って十個

甲子園で活躍した(選手も

坂井宏安監督は以下の言葉を贈ったそうです。

いたけれど)、今からは

和

が

上

十個

上

0

先 そ

軰

を

押 目 村 け 者

争は、

高 校

校 時

通算五十二本塁打を放った強

代の恩師の教えがあったそうです。

てく

机

た高

子

袁

場

は

年夏だけで、

八歳

以下

0

日

代 高

打

者 本

を実行

、優勝という目標を目指

したのです。

まだ二十

が

自

分に厳しく

なれた背景には、「臥

目

Z

村上選手の座右の銘

は

臥

薪

嘗

胆」(が

しん

しょう

た

6

ر 0

上 選

回

る は、

記

録もな

残しました。

手

「村

2月行事予定 1

日	曜日	行事
1	木	海上保安署見学(幼稚園)
2	金	集会(人権作文発表)
5	月	球根植え(1年)
6	火	母校クリーン作戦(5・6年・中学校)
7	水	人権作文発表会(6 年·中学校)
9	金	集会(保健体育)
12	月	4年生金管練習スタート
13	火	3歲児合同保育(幼稚園)
16	金	集会(表彰)
23	金	終業式 13:40 ごろ下校
24	土	冬休み (~1月9日まで)

* 3 学期始業式 1月10日(火)

給食あり 5限まで授業 14:30 ごろ下校 *1月9日(月) (市)駅伝が開催されます。

*1月27日(金) 校内音楽会

感染症対策をしたうえで開催します。参観方法等詳しい とにつきましては、今後の感染状況等を踏まえ、後日 プリントでお知らせいたします。

コース変更のお詫びとお知らせ

有田海南道路の工事期間が延長され、安全が確保できな 30日(水)のマラソン大会のコースを変更いた いため、11月 す。(変更後のコース等については、昨日配布のプリント でご確認ください。)直前の変更で申し訳ございませんが、ご 理解のほどよろしくお願いいたします。

しの ム。 けてい かないといけない。 番上の 日の丸をつけ そして最終的 なさい と。 そ 15 Ò た は めには 日 本代 表 臥 のトッ 薪

らに今回の「三冠王」につながったのです てオリンピック金メダル獲得に 「コツコツが勝つコツ」で行きましょう。 薪嘗胆は、 園児・児童の皆さんも学習やスポ 精 進を積み重ねて来たことが、 難しい漢字で意味も難 貢 献 代 L まし 0 オリンピックでの L ツで目 した。 () かも 高 標 校時 L を れませ 明確 代、 活 に持 悔 i, 躍、 しさ ち、 シ

よう やインフルエンザ等の感染症の流 止 がに、 0 今後寒さが 増 ز 校の 教 新型コロナウイ 行が 育 活 動 1 配 をスムーズに されます ル ス感染症 0 進めて 感染 \bigcirc 症 拡 け /大波

努めて いきたい と思い ま